



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSa



PAYS DE LA LOIRE



KUMHOTOYRE



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4—WORLD SERIES BY RENAULT, BUDAPEST, ETAPE 4, PRESENTATION

L'ETAPE DE LA MI SAISON AVEC LES WORLD SERIES BY RENAULT

L'épreuve disputée à Budapest sur le tracé du Hungaroring marquera le cap de la mi-saison pour les élèves de l'Auto Sport Academy. A l'annonce de ce quatrième meeting de l'année avant la longue pause estivale, le trio Français en tête du championnat se compose de Sacha Fenestraz, Valentin Moineault et Giuliano Alesi. Ils sont plus que jamais les hommes à battre et les académiciens qui suivent les « frenchies » dans le classement vont tout faire pour stopper leur ascension.

Ce sera hors de nos frontières que se disputera la 4^{ème} manche du Championnat de France F4 sur le circuit automobile du Hungaroring. Connu pour accueillir chaque année le Grand Prix de Hongrie de Formule 1 depuis 1986, ce circuit est surnommé le « tourniquet » en raison de ses enchaînements incessants de virages. Les élèves pilotes aux 9 nationalités différentes, sont fiers de pouvoir à leur tour parcourir cette célèbre piste et marquer son histoire de leur empreinte. A commencer par Sacha Fenestraz, très en vue lors de la dernière épreuve disputée à Pau et leader provisoire du championnat, le jeune Savoyard peut se prévaloir d'une faible avance de 7 points sur Valentin Moineault. Il sait qu'il n'a pas droit à l'erreur s'il veut conserver sa position face au redoublant Normand qui compte bien réduire son écart au championnat voir en prendre les commandes. Derrière ces deux hommes forts, le troisième prétendant au titre et sérieux rival, Giuliano Alesi, a le même objectif de

victoires et de gros points. Le Mexicain Axel Matius, qui effectue sa deuxième saison de F4, a bien l'intention de ne faire aucun cadeau aux trois premiers Français et se présentera à l'épreuve le cou-teau entre les dents prêt à prendre sa revanche après un week-end Palois en demi teinte. A la cinquième position du classement provisoire, on retrouve Gabriel Aubry qui a démontré un vrai potentiel lors de l'épreuve urbaine lui permettant de faire un bond dans le classement général avec 73 points. Il ne compte pas en rester là tout comme son compatriote Julien Darras qui le suit de près dans les points après un podium à l'arrivée de la course 2 dans les rues de la cité d'Henri IV.



Aux commandes de la septième place, le redoublant Finlandais Simo Laaksonen découvrira cette nouvelle étape aux côtés de ses camarades de classe et devra redoubler d'efforts s'il veut figurer dans le peloton de tête. Nikita Troitckii et Alexey Korneev, qui représentent la Russie et absents lors

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSa - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSA



lors du dernier meeting, sont de retour pour défendre leur position tandis que le Canadien Kami Laliberté, qui clot ce Top Ten, poursuit son apprentissage courageusement et aspire à être lui aussi sur le devant de la scène.

Dans la deuxième partie de plateau et à un demi point du Top Ten, on retrouve le Suédois Reuben Kressner, qui devra rester sur ses gardes car il est suivi de très près par le Français Julien Andlauer. Ces 2 pilotes respectivement 11^{ème} et 12^{ème} du classement devançant le troisième Russe Nerses Isaakyan. Le Chinois Yifei Ye a maintenu sa position après avoir démontré de réels talents dans les rues de la capitale Béarnaise à l'instar d'Hugo Sugnot Darniche qui ne s'est pas lui non plus laissé impressionné par les rails de ce circuit en ville. Le Français était reparti de Pau avec de précieux points lui permettant de se hisser à la 15^{ème} place.

Théophile Sénégas, l'Américain Mickaël Benyahia, le Britannique Louis Gachot et le deuxième Mexicain, José Sierra, partagent le même dessein que leurs prédécesseurs et vont se lancer dans la bataille avec la même envie de bien faire au volant de leur monoplace.

Chacun sait qu'il ne tient qu'à eux de pouvoir frapper un grand coup et de renverser ainsi la tendance actuelle à l'issue de ce week-end Hongrois.

NB : 3 courses au programme avec une seule séance d'essais qualificatifs d'une durée de 25 à 30 min. La grille de départ de la première course sera établie en fonction du deuxième meilleur temps de chaque pilote de la séance d'essais qualificatifs.

La grille de départ de la deuxième course sera établie en fonction du classement de la course 1. Les dix premiers de la course 1 partiront dans l'ordre inverse (grille inversée) pour la course 2. Les autres pilotes partiront dans l'ordre d'arrivée de la course 1. La grille de départ de la troisième course sera établie en fonction du premier meilleur temps de chaque pilote de la séance d'essais qualificatifs.

RENDEZ-VOUS :

- * Vendredi 12 Juin: essais collectifs à 16h50.
- * Samedi 13 Juin : Séance d'essais qualificative à 10h45 et course 1 à 18h05
- * Dimanche 14 Juin : course 2 à 11h00 et course 3 à 17h05

Courses à suivre en direct sur www.worldseriesbyrenault.com



Photos: Dominique BREGNOT / jean-Yves FAULIN

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSa



PAYS DE LA LOIRE



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 - WORLD SERIES BY RENAULT, BUDAPEST, ROUND 4, PRESENTATION

THE MID-SEASON ROUND WITH THE WORLD SERIES BY RENAULT

The round held in Budapest at the Hungaroring will mark the mid-way point of the season for the Auto Sport Academy trainees. Coming into this fourth meeting of the year and before the long summer break, the French trio at the sharp end of the championship order is composed of Sacha Fenestraz, Valentin Moineault and Giuliano Alesi. More than ever before, they are the men to beat and the academicians who trail the “frenchies” in the points will do everything they can to stop them from running away.

Round four of the French F4 Championship will be held outside French borders at the Hungaroring. Known for hosting the Hungarian Grand Prix every year since 1986, this circuit is nick-named the “tourniquet” due to its tight series of corners. The young drivers representing nine different nationalities are proud to have their turn to add to the history of this famous track. Beginning with Sasha Fenestraz, who was very much in the spotlight at the last round in Pau and current championship leader, can add to his narrow seven point lead from Valentin Moineault. He knows he has no margin for error if he wants to hold on to his position against the 2nd year F4 driver from Normandy, who in turn is looking to reduce the gap or even retake command of the championship. Behind these two front-runners, the third title contender and serious rival, Guliano Alesi, shares the same goal of race wins and large point tallies. Mexico’s Axel Matus, who is also in his second season in F4,

has no intention of making life easy for the three French leaders and comes to Hungary ready for the fight and to get some revenge following a weekend of mixed fortunes in Pau. Fifth in the provisional standings, Gabriel Auby showed real potential during last time out on the street circuit, which allowed him to move up the general order with 73 points. And he doesn’t intend to stop, just yet like his countryman Julien Darras, who is right behind him in points after his podium result in race 2 in the streets of Pau.



Seventh in points, second year F4 competitor Simo Laaksonen from Finland will discover this new venue alongside his classmates and will have to intensify his efforts if he wants to stay among the group of leaders. Russia’s Nikita Troitckii and Alexey Korneev, who were absent at the last meeting, return to defend their respective positions, while Canadian Kami Laliberté, who completes the top ten, continues his apprenticeship and also aspires to run up front.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSa - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSA



In the second half of the field and just a half-point outside the top ten, we find Sweden's Reuben Kressner, who must be on guard because France's Julien Andlauer is right on his heels. These two drivers, respectively 11th and 12th in the championship are ahead of Russian Nerses Isaakyan. China's Yifei Ye held on to his position after demonstrating some real talent in the streets of the Béarn capital as did Hugo Sugnot Darniche, who wasn't intimidated by the street circuit's Armco barriers. The Frenchman left Pau with important points that allowed him to move into 15th place overall.

Théophile Sénégas, American Mickaël Benyahia, Englishman Louis Gachot and the second Mexican in the field, José Sierra all share the same goal as their predecessors and want to join the battle with the same desire to impress.

Each one knows that it is up to them to come up big and reverse the current trend at the end of this Hungarian weekend.

Reminder: Three races are on the programme with just one 25 to 30 minute qualifying session

The starting grid for race one will be established according to the second-fastest time of each driver in qualifying. The results from race 1 will determine the start order for race 2. The top ten from race 1 will start in reverse order for race 2. The other drivers will line-up behind in the position they finished in race 1. The grid for race 3 will be determined according to the fastest time of each driver in qualifying.

The weekend's schedule:

- * Friday 12 June: free-practice at 16h50.
- * Saturday 13 June: Qualifying at 10h45 and race 1 at 18h05
- * Sunday 14 June: race 2 at 11h00 and race 3 at 17h05

>>> Follow the races live on:

www.worldseriesbyrenault.com



Photos: Dominique BREUGNOT / Jean-Yves FAULIN

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10